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"Trasmettere
l'umanità
è la sfida
più difficile"
l1 Come è nata la scelta
dell'argomento di questa edi
zione dopo la sosta dello scor
so anno?
"L'anno scorso l'emergen
za sanitaria non ha permes
so di organizzare la manife
stazione, che riprendiamo
quest'anno con rinnovato
entusiasmo. Abbiamo un
comitato scientifico forma
to da esperti prestigiosi e
qualificati che per questa
edizione ha individuato il
tema della comunicazio
ne. Non è però la comunica
zione pura e semplice, fine
a se stessa, ma la capacità
di comunicare un tema pre
ciso, l'umanità".
l2 Perché è così importante
sapere tra
smettere que
sto argomen
to in temini
corretti?
"La cultura è
un bene pre
zioso, fonda
mentale
quando viene condiviso. Da
qui nasce l'esigenza di sape
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campi scientifico ed umano
in modo corretto. L'esperien
za della pandemia e l'infode
mia che ne è seguita rendo
no ancora più essenziale ca
pire come comunicare temi
complessi su più livelli, non
soltanto su quello scientifi
co, ma anche e ancora di più
sotto il profilo umano".
l3 C'è un filo conduttore nel
le tematiche affrontate in que
sti anni dalla manifestazione?
"Il Festival è nato ponendo
l'accento sulla dignità, l'ele
mento costitutivo e fondan
te della manifestazione.
Questo continua ad essere il
tema che unisce tutte le edi
zioni, e di volta in volta vie
ne declinato nelle sue varie
manifestazioni, come in que
sto caso, l'importanza di
una comunicazione corret
ta".M.G. 
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